#### 4学年 上鄉宿泊体験学習

6月12日(日)、13日(月)の二日間、上郷宿泊体験学習に行きました。

「心と心をつなぐ 上郷宿泊体験学習 ~協力・安全・勇気をもって突っ走れ!!~」をテーマに、初めての宿泊体験学習を思いっきり楽しみました。天候にも恵まれ、無事に終えることができました。

## 1日目 金沢動物園

金沢動物園に行き、「動物の骨と筋肉」のレクチャーを受けました。動物の骨を見たり鳥の筋肉を実際に触ったりして、動物の筋肉のつき方について学習しました。その後、グループごとに園内を散策し、たくさんの動物たちに出会うことができました。

### 上郷森の家

森の家では、ルールを守ったり時間を意識したりしながら行動する姿がたくさん見られました。部屋班の友達と話をしたりお風呂に入ったりご飯を食べたり。普段はできないことをたくさん経験することができ、満足気な表情がたくさん見られました。

# レクリエーション大会

実行委員を中心に練習を重ね、本番を迎えました。本番では、レクの楽しさに夢中になった時に、どのような指示をしてまとめたら良いのか悩む場面も見受けられました。マイクを使って積極的に指示を出す場面や、実行委員自らがレクの手本として引っ張る場面がたくさん見受けられ、盛り上げながら進めることができました。





## 2日目 はまぎんこども宇宙科学館

はまぎんこども宇宙科学館のプラネタリウムでは、太陽や月の動きについて勉強しました。他にも、フロアごとにテーマの異なる展示室があり、実際に隕石の重さを体感したり、 雷の威力を感じたりして宇宙や科学の不思議を学ぶことができました。時間を忘れて楽しむ子ども達の姿がたくさん見られました。

科学の力って不思議だなぁ! 面白いな!!

二日間の宿泊体験学習を通して、友達との仲を深めることができました。この経験を生かして学年の力をさらに高めていきたいと思います。